

## Le quatuor magique du Minou Surf club de Plouzané

Le télégramme le 30 octobre 2024

Les minimes de bodyboard du Minou Surf club de Plouzané ont tout rasé sur leur passage, portant le club aux championnats de France de surf, à Hossegor, dimanche.



Orion Christ, Yohann Bachelard, Maelan Christ et Glenn Lhostis (de gauche à droite) ont réalisé une performance historique. (Photo Minou Surf Club)

### Championnats de France de surf : du 23 au 31 octobre

"C'est le futur du bodyboard français", a lâché Yann Salaün, licencié au Minou Surf Club de Plouzané pour définir la performance de ses cadets, ce mercredi en finale des championnats de France de surf dans la catégorie bodyboard minimes. Ils étaient déjà six engagés pour les demi-finales, et quatre d'entre eux se sont hissés en finale. Une performance historique puisque c'est la première fois toute catégorie confondue, qu'un club amène quatre de ses licenciés en finale des championnats de France. Et c'est finalement Orion Christ qui s'est imposé en finale, ce mercredi, devant Yohann Bachelard, Glenn Lhostis et son frère Maelan Christ.

### Le collectif avant tout

« Je suis super content parce qu'à la dernière minute, je mets un énorme score, a réagi le vainqueur de la série, Orion Christ qui n'a pas manqué d'avoir un mot pour son pote. « Après, je suis un peu dégoûté pour Yohann, il méritait aussi de gagner la série, mais c'est comme ça. » Parce qu'au-delà des performances personnelles, les jeunes garçons ont surtout voulu faire transparaître une joie collective. À l'instar du vice-champion de France, Yohann Bachelard : « C'était trop cool, parce qu'à toutes les compétitions que ce soit championnat de Bretagne, du Finistère, on est tout le temps tous les quatre ensemble, même jusqu'aux championnats de France ! »